
6 Pièces

166 m²

Réf. K4779VK

2 950 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En  première  ligne  face  à  la  mer  sur  Gazagnaire,  Amanda  Properties

vous propose ce duplex rénové avec des matériaux de grande qualité

offrant une belle vue sur l'eau.Il  se compose au rez-de-chaussée d'un

hall  d'entrée,  trois  chambres  avec  chacune  sa  salle  de  douche  et  à

l'étage,  un  séjour  avec  cuisine  américaine  entièrement  équipée,  une

chambre  avec  sa  salle  de  bains  le  tout  s'ouvrant  sur  une  spacieuse

terrasse avec vue panoramique sur  la  mer.Le grenier  est  aménagé en

chambre avec une salle de douche.Un garage accompagne ce bien.

On  the  front  line  facing  the  sea  at  Gazagnaire,  Amanda  Properties  offers  this

renovated duplex  with  high-quality  materials  and a  beautiful  view of  the  water.The

first  floor  comprises  an  entrance  hall,  three  bedrooms,  each  with  its  own  shower

room,  and  the  first  floor  features  a  living  room  with  a  fully-equipped  open-plan

kitchen, a bedroom with its own bathroom, all opening onto a spacious terrace with

panoramic  sea  views.The  attic  has  been  converted  into  a  bedroom  with  shower

room.A garage accompanies this property.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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